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50 Encontro de Mulheres Mineiras do Agronegócio

Final do Terrão no Luizote 

Festival Paralímpico da FUTEL

Um domingo de festa e emoção na grande final do Campeonato 
do Terrão. Parabéns aos times, organizadores e participantes! Foi 
show de bola ver a comunidade vibrando e valorizando o esporte 
da nossa cidade!

A convite da Fernanda, 
coordenadora do 
Paradesporto, tive a 
alegria de prestigiar 
nossos atletas incríveis, 
que fazem de Uberlândia 
uma referência no esporte 
paralímpico. Obrigada 
por nos encherem de 
orgulho e parabéns pelo 
desempenho!

Audiência no Ministério do Esporte

Frente Parlamentar da Mineração Sustentável

Reunião da bancada Progressistas

Levei demandas dos municípios de Minduri e Nova Ponte , 
juntamente com os prefeitos Neto e Zé Divino , ao Ministério do 
Esporte. Fomos recebidos pelo secretário-executivo Diego Galdino.

Como diretora da Frente 
Parlamentar da Mineração 
Sustentável, fiz questão 
de participar do evento de 
lançamento da Agenda 
Estratégica na Câmara dos 
Deputados.

Nas reuniões semanais 
da Bancada Progressistas, 
discutimos o andamento 
de Projetos de Lei e pedidos 
de criação de Comissões 
Parlamentares de Inquérito.

Rádio Monte FM Política Cruzada

TV Paranaíba

TV Band

Podcast FEMEC 2025

Encontro de Lideranças

Odelmo e eu recebemos o prefeito de Minduri, meu irmão Neto, 
e o prefeito de Conceição do Rio Verde, Cristiano Custódio. 
Reforçamos nosso compromisso com o fortalecimento dos 
municípios mineiros.

Café com a equipe do vereador Jair Ferraz

Café com política junto com Odelmo e a equipe do vereador de 
Uberlândia, Jair Ferraz.

Odelmo e eu ficamos honrados com 
a visita do presidente da instituição, 
Pedro Spina, e o advogado Vitor 
Costa, que nos presentou com um 
livro sobre direito civil.

Junto com Odelmo, recebi a visita do vereador Elinho da 
Academia. 

20 edição do Cana Summit

Tive a honra de participar 
do painel “Oportunidades e 
Desafios para o Produtor na 
Câmara Federal” no evento 
Cana Summit. Ao lado de 
colegas parlamentares, 
debatemos os avanços 
e entraves das políticas 
públicas voltadas à 
produção canavieira, um 
setor essencial para a 
economia nacional e para 
a geração de empregos no 
campo.

Reunião no Ministério das Cidades

Sessão Solene pelo Dia Mundial do Autismo

Fiz questão de ir com a prefeita Leriane de Delta, Zé Divino de 
Nova Ponte e Neto Junqueira de Minduri a uma reunião com 
o Secretário Nacional de Saneamento, Leonardo Picciani, para 
discutir investimentos em saneamento básico para os municípios.

Participei da Sessão Solene em homenagem ao Dia Mundial 
de Conscientização do Autismo. O dia 2 de abril é dedicado 
a sensibilizar a sociedade e fortalecer a luta por direitos, 
acessibilidade e igualdade de oportunidades.

Audiência na ANVISA sobre 
a campanha #SalveOGui VAMOS SALVAR O GUI!  

Junto com as tias do 
Gui, a Amélia e a Eutalia, 
fui em uma audiência 
na Anvisa com o Diretor 
Daniel Meirelles para 
buscar mais uma 
alternativa para a 
busca do medicamento 
Elevidys®️. 
 
O nosso Gui de 
Uberlândia luta contra 
a Distrofia Muscular de 
Duchenne, uma doença 
rara e degenerativa, 
e precisa de um 
tratamento urgente.

Monte Carmelo Odelmo e eu tivemos 
o prazer de receber a 
veradora Simone Leal e 
o Ricardo Alexandre do 
Jornal Sentinela. Política 
também é lugar de mulher 
e, felizmente, temos líderes 
competentes ocupando os 
seus espaços.

Recebi 
lideranças de 
Uberlândia 
que me 
apresentaram 
um importante 
projeto para 
pacientes com 
insuficiência 
renal.

Varjão de Minas

Vereador Uberlândia

Recebi o 
presidente 
da Câmara, 
vereador Zé 
da Mobil, e 
o presidente 
do Sindicato 
Rural, 
Rogério de 
Souza.

Um evento que já é 
tradição na Femec e que 
tive a honra de apoiar 
desde o início. Em nome da 
Cristiane Castro, agradeço 
ao Sindicato Rural por dar 
voz e espaço às mulheres 
que constroem o agro. 
Mais uma vez, mostramos 
nossa força!

Indianópolis

Estrela do Sul

Pouso Alegre

Monte Carmelo

Fui até a cidade para cumprir importantes compromissos. No 
Sindicato dos Produtores Rurais, encontrei o presidente Daniel 
Avelar e lideranças locais para discutir a programação da 
Fenaindi 2025. Também visitei a Prefeitura Municipal, onde fui 
recebida pelo prefeito Selmo, pelo vice-prefeito Douglas e pelo 
secretário de Governo, Afonso. Ainda pude conhecer a Praça 
Central e a Igreja de Santa Rita, símbolos da tradição e da fé do 
povo indianopolense.

Na cidade, visitei a Casa do Rafa 
Gastronomia, participei de reunião na 
Câmara Municipal com os vereadores 
Professor Caxias, Simone Leal e Ronaldo, 
além de lideranças locais, para discutir 
demandas do município. O Professor Caxias 
destacou a nossa parceria na viabilização 
do Jardim Sensorial, que será implantado 
na Praça da Areia. Também me reuni com 
Márcia Cardoso, Carlos Enfermeiro e Kleiber 
Mundin, e finalizei minha visita na APAE, 
que recebeu R$ 50 mil em recursos para 
fortalecer o importante trabalho realizado.

Estive no município 
conversando com 
lideranças locais, 
como o Chiquinho 
Coelho, que foi 
candidato a prefeito. 
Juntos, discutimos as 
principais demandas e 
possíveis soluções para 
melhorar a qualidade 
de vida da população!

Mais uma vez, fiz questão de estar presente no Encontro da 
Frente Parlamentar dos Municípios do Sul e Sudoeste de Minas 
para discutir soluções para as estradas do Sul de Minas. Sigo 
firme no meu compromisso de apoiar esse movimento e 
trabalhar por melhorias reais para a população.

Aproveitei a viagem ao Sul de Minas 
para visitar três das muitas obras 
realizadas com os mais de R$7 
milhões que destinei ao município. 
Ao lado do amigo e ex-prefeito Diogo 
Curi, acompanhei o andamento das 
obras do Complexo Esportivo Jorge 
Curi, da Capela Mortuária e também 
conferi de perto a Rua Equador, 
agora totalmente pavimentada, 
revitalizada e entregue à população.

 Participei da 2ª Cúpula Agroglobal, na Argentina, reforçando 
a importância do intercâmbio de informações, experiências 
e boas práticas entre os países da América Latina no setor 
agropecuário. Tivemos a exposição das Frentes Parlamentares 
Agropecuárias Sul-Americanas, discutindo estratégias conjuntas 
para o desenvolvimento sustentável do agro, apresentação do 
especialista Ivo Sarjanovic, que abordou os impactos da dinâmica 
populacional sobre a demanda global por alimentos — um tema 
central para o futuro das políticas públicas agropecuárias, visita e 
paineis temáticos no Congresso Nacional argentino para completar 
uma agenda produtiva e alinhada com a cooperação entre nossos 
parlamentos.

Vereador Ituiutaba

Vereadora Araporã

Vereadores Romaria

Recebi diversas demandas 
de Ituiutaba pelas mãos do 
vereador Professor Vinicius.

Sempre um prazer me encontrar 
com a vereadora Naiara Vilela de 
Araporã.

Discuti grandes projetos para 
a cidade de Romaria com os 
vereadores Renato Luiz, José 
Magalhães e João Neto Lobim.

Votações 

Lideranças de Gurinhatã 

Comitiva Caxambu

Comissões Temáticas 

Dentre as diversas votações 
do mês, destaco o PL que 
prevê medidas do governo 
brasileiro contra tarifas de 
outros países. A aprovação 
é resultado de um esforço 
conjunto da Frente 
Parlamentar da Agropecuária 
(FPA). Mais segurança para 
quem produz, mais força 
para o Brasil e menos 
imposições injustas.

Entre uma agenda e outra, 
me encontrei com o prefeito 
Douglas e o amigo Leleu 
de Gurinhatã junto com o 
deputado federal Duarte 
Gonçalves e também recebi 
no gabinete os vereadores 
da cidade - Adrione, Gilson, 
Luiz Felipe, Allem, Edson e 
Marcos Antônio.

Coisa boa é estar entre vereadores 
que fazem a diferença como meus 
amigos de Caxambu, Fábio Curi, 
o presidente da Câmara, Mário, 
Eduvaldo, Wagner, João Francisco 
e Alessandro. Além da agenda no 
gabinete, fomos ao Ministério do 
Esporte solicitar novos investimentos 
para o esporte da cidade.

As comissões temáticas 
estão a todo vapor e pude 
relatar o PL 1026/2019, 
que garante incentivos 
fiscais para baratear as 
fórmulas alimentares à 
base de hidrolisado proteico, 
essenciais para crianças com 
APLV — alergia à proteína do 
leite de vaca.

Café da Comissão de Turismo

Visitas 

Visita Frutal

Tivemos entre os membros da Comissão de Turismo, um café 
para alinhamento dos trabalhos de 2025. Entre as atribuições da 
comissão, está o aperfeiçoamento do Sistema Nacional de Turismo 
e da exploração das atividades e dos serviços turísticos.

Recebi no gabinete 658 o prefeito 
Valdeir Coimbra de Aricanduva e o 
prefeito Zé Divino de Nova Ponte.

Recebi o querido vereador Rapinha 
da cidade de Frutal.

Café com o Congado

Salve Maria!

Reunião Vereadores Progressistas

Ao lado do vereador Jair Ferraz, tive a alegria de tomar um café 
com a diretoria da Irmandade de Nossa Senhora do Rosário 
e São Benedito, os grupos de congado e as madrinhas. Um 
encontro de fé, cultura e tradição que fazem parte da história da 
nossa cidade!

Reuni vereadoras e lideranças para tratar de um assunto muito 
sério: o fim do aplicativo Salve Maria em Uberlândia. Não podemos 
aceitar a decisão da PM de suspender os atendimentos via app, uma 
ferramenta essencial no combate à violência contra a mulher e que 
ja salvou muitas vidas! #SalveMariaJá

Junto com Odelmo, me reuni com 
nossos vereadores da bancada 
Progressistas na Câmara Municipal. Um 
dos principais temas da conversa foi a 
oficialização da Federação entre o PP e 
o União Brasil. O União Progressista já 
nasce como a maior força política do 
país, com 6 governadores, 14 senadores 
e 109 deputados federais.

Reunião Ceasa Uberlândia

Preparativos para a Semana do Meio Ambiente

Homenagem Autismo

Estive na central de abastecimento da nossa cidade para 
levar a resposta que recebi da CeasaMinas sobre o pedido 
de melhorias na infraestrutura. Precisamos garantir mais 
segurança, agilidade e qualidade para os quase 500 produtores 
e milhares de compradores que dependem desse espaço.

Junho está chegando e os preparativos para a Semana do 
Meio Ambiente já começaram! Ao lado do prefeito Odelmo, 
conversei com a equipe organizadora e destaquei o papel do 
agro como grande aliado à sustentabilidade. Tenho certeza de 
que será um sucesso!

Mesmo de longe, em razão de compromissos em Brasília, 
fiquei muito grata pela homenagem concedida a mim e ao 
Odelmo pelo trabalho que realizamos em prol das pessoas 
com TEA, por meio do presidente da Câmara, vereador Zezinho 
Mendonça. Fui muito bem representada pela minha filha Maria 
Hilda e reforço meu compromisso com a inclusão!

Participei dessa 
festa tradicional que 
celebra a cultura dos 
peões de boiadeiro 
e a culinária típica 
da região. Agradeço 
a querida família 
Oliveira, que com tanto 
carinho e dedicação dá 
continuidade ao legado 
do Sr. Alaôr de Oliveira e 
de Lacy!

200 Queima do Alho em Araguari
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